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VERBALE DEL CONSIGLIO DEL CORSO DI STUDI  INTERPOLI del 30/03/2021 

Ruolo Membro Presenza/Assenza 
Polo di Ancona 
Presidente Corso di Laurea 
Direttori ADP 
 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti  

 
Prof. Antonio Benedetti 
Dr. Sandro Ortolani 
Dr. Maurizio Mercuri 
Dr. Augusto Taccaliti 
Dr.ssa Loredana Buscemi 
Sig. Reinini Margherita 

 
Presente 
Presente 
Presente 
 Presente 
Assente Giustificata 
Presente 

Polo di Ascoli Piceno 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giorgio Barbatelli 
Dr. Stefano Marcelli 
Prof.ssa Armanda Pugnaloni 
Dr. Vito Maurizio Parato 
Sig.ra Angelini Vanessa 

 
Presente 
Presente 
Presente 
Assente  
Presente 

Polo di Fermo 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giampiero Macarri 
Dr. Adoriano Santarelli  
Prof.ssa Erica Adrario 
Dr. Ettore Savini 
Sig. Catinari Michele 
 

 
Assente giustificato 
Presente 
Presente 
Assente 
Presente 

Polo di Macerata 
Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti  

 
Prof.ssa Maria Rita Rippo 
Dr.ssa Rita Fiorentini 
Prof.ssa  Daniela Marzioni 
Dr.ssa Mara Buccolini 
Sig.ra Sardellini Maria Sofia 

 
Assente giustificata 
Presente  
Presente 
Assente (giustificata 
dopo l’incontro) 
Presente 

Polo di Pesaro 
Presidente Corso di Laurea 
 
Direttore ADP 
 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 
 

 
Prof.ssa Emilia Prospero 
 
Dr.ssa Tiziana Benedetti 
 
Prof.ssa Monica Mattioli Belmonte 
Dr. Vincenzo Catalano 
Sig. Borghetti Luca 
 

 
Intervenute a fine 
seduta 
Intervenute a fine 
seduta 
Presente 
Presente  
Presente  
 

Vista la presenza del numero legale si inizia la discussione in forma telematico su Piattaforma TEAMS alle 
ore 9.00. 

ARGOMENTI DISCUSSIONE AZIONI 
intervento del 
Presidente 
Interpoli 

Il Prof. Bendetti saluta i partecipanti e apre la seduta con 
comunicazioni inerenti il punto all’ordine del giorno e chiede 
l’approvazione  del precedente verbale 
 

Il CCSI approva 

Punto 1 Ordine 
del Giorno  
Dott. Mercuri 
Maurizio  

Illustra la situazione sul report Qualità e tutte le 
notifiche inviate a novembre 2020 e gennaio-marzo 
2021: valutazione parziale didattica online, valutazione 
finale didattica online, valutazione corsi lato docenti, 
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valutazioni corsi 2019/20 lato studenti, report 
commissione paritetica. Valutazione qualità didattica 
(online)  degli studenti risultato molto positivo e  
superiore ad altri corsi di laurea.   

Mercuri presenta nel dettaglio le problematiche emerse 
dall’analisi della documentazione presentata con i 
documenti da approvare e inviare entro domani (fine 
mese) a Presidio Qualità di Ateneo: 

 accavallamento degli argomenti sui programmi 
di studio  e SYLLABUS (laboratori e corsi 
monografici e seminari rimasti da pubblicare – 
da fare con un piccolo gruppo di lavoro). 

 Azione di miglioramento:  Erasmus se ne sta 
occupando Mercuri prevedendo scambi 
internazionali per settembre con la Spagna. 
L’anno scorso chiusa per via del Covid  

  Criticità su 7 corsi a Pesaro: 2 di infermieristica 
(Inf. in ambito territoriale – Inf in salute 
mentale) e 5 strutturati di ambito medico  
microbiologia e microbiologia clinica - 
organizzazione sanitaria - statistica – psicologia 
clinica – neurologia) le ultime due con 
segnalazioni. Verrà inviata una lettera da parte 
del Prof. Benedetti a nome dell’Interpoli al 
Presidente e al Direttore di Pesaro per un 
Consiglio del Corso di Sede di Pesaro. Sarà cura 
del Consiglio di Corso di Sede di Pesaro rinviare 
il verbale della riunione. 

 
 
 
 
 
 
 
Il CCSI approva 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Punto 2 Ordine 
del Giorno Varie 
ed Eventuali  
Dott. Mercuri 
Maurizio 

Una studentessa che ancora non ha sostenuto il 
test d’ammissione ha posto un quesito inerente 
l’obbligatorietà della frequenza dei lavoratori. Si 
sottolinea l’obbligatorietà delle presenze e 
l’unica agevolazione è il 30% delle assenze per 
corso integrato e nessuna agevolazione per il 
tirocinio. Il prof. Benedetti dice che è molto 
difficile applicare le norme per gli studenti 
lavoratori al Corso di Laurea in Infermieristica. 

 
Tutti i membri del 
consiglio concordano 

Catinari Michele Gli studenti di Fermo sottopongono la criticità di avere 
due sole date di appello per l’esame di tirocinio di 
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Settembre perché sostengono che il problema sono le 
propedeuticità che, se superate a Aprile o Maggio, 
rendono impossibile la partecipazione all’esame di 
tirocinio di Settembre in quanto non sarebbero state 
terminate le ore di tirocinio previste per l’anno. 
Propongono di inserire un’altra sessione per gli esami di 
tirocinio a Ottobre per il terzo anno e a Dicembre per il 
secondo anno. Il Prof. Benedetti sottolinea che è 
impossibile fare una deroga solo per Fermo. Il Dott. 
Santarelli conferma che ci possono essere dei casi degli 
studenti che sostengono l’esame a Aprile o Maggio che 
non riescono a completare le ore di tirocinio. Il Dott. 
Mercuri ricorda che quest’anno è stata fatta una 
eccezione con decreto rettorale potendo passare 
all’anno successivo avendo molte altre possibilità di 
esame finale di tirocinio senza essere ripetenti. Il Dott. 
Mercuri è contrario a inserire altre date dopo 
settembre per gli anni futuri. Il Prof. Bendetti sottolinea 
che il nostro corso di laurea ha delle propedeuticità che 
lo studente deve pianificare in modo da poterle 
superare in tempo utile e quindi anche lui è contrario 
ad ulteriori esami successivi a settembre. Il Dott. 
Santarelli ripropone solo per i laureandi di Novembre 
un ulteriore esame entro il 15 ottobre.  Il Dott. Mercuri 
è contrario perché se si avallasse tale proposta si 
abbasserebbe la qualità del corso: per gli studenti di III 
anno c’è anche la sessione di laurea di aprile. La 
Dott.ssa Fiorentini è d’accordo con il Dott. Mercuri nel 
non inserire ulteriori sessioni di esame finale. Lo 
studente Catinari si è fatto portavoce degli studenti di 
Fermo perché capisce le loro  difficoltà soprattutto per 
coloro che hanno poche ore di tirocinio da terminare 
prima dell’esame finale di Settembre. Il Prof. Benedetti 
replica allo studente dicendo che hanno un anno intero 
per sostenere gli esami e le regole vengono stabilite 
prima e tutti ne sono consapevoli. Gli studenti saranno i 
futuri professionisti e le regole vanno rispettate. Il Dott. 
Marcelli sottolinea che le criticità ci sono in tutti i Poli 
non solo a Fermo, ma di essere d’accordo con i colleghi 
Direttori. Il Prof. Benedetti è assolutamente favorevole 
al rispetto delle propedeuticità. Si mette a votazione la 
possibilità di mettere un’altra sessione per gli esami di 
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tirocinio a Ottobre per il terzo a Dicembre per il 
secondo: 

1. Angelini Vanessa FAVOREVOLE 

2. Armanda Pugnaloni CONTRARIA 

3. Augusto Taccaliti CONTRARIO 

4. Luca Borghetti FAVOREVOLE 

5. Michele Catinari FAVOREVOLE 

6. Daniela Marzioni CONTRARIO 

7. Emilia Prospero (non vota perché 
intervenuta dopo) 

8. Erica Adrario FAVOREVOLE 

9. Giorgio Barbatelli si astiene 

10. Maurizio Mercuri CONTRARIO 

11.  Monica Mattioli Belmonte CONTRARIO 

12. Margherita Renini FAVOREVOLE 

13. Rita Fiorentini CONTRARIO  

14. Sandro Ortolani CONTRARIO 

15. Stefano Marcelli CONTRARIO 

16. Vincenzo Catalano FAVOREVOLE 

17. Maria Sofia Sardellini FAVOREVOLE 

18. Adoriano Santarelli CONTRARIO 

Esito finale: 9 CONTRARI, 7 FAVOREVOLI e gli altri 
astenuti 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La proposta dello 
studente Catinari 
viene respinta 

 Il Preside chiede un  incremento delle immatricolazioni 
a 75 studenti per Polo/canale (attualmente 65 
studenti). Il Prof. Benedetti riferisce che la conferenza 
dei Presidi ha sottolineato che è importante dire la 
nostra reale possibilità di aumentare il numero, viste le 
regole pandemiche. Chiede ai direttori di comunicare al 
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Preside la possibilità di aumentare i numeri delle 
immatricolazioni per l’AA 2021-22 entro breve termine. 
Il Dott. Mercuri sottolinea che il problema non è solo 
per gli spazi per le lezioni nelle sedi fuori della Facoltà 
(altri poli didattici) ma soprattutto per gli accessi ai 
tirocini che attualmente sono insufficienti per il numero 
degli studenti. 

 

 

Polo di Ancona 

Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 

 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante studenti  

                                                 Firma 

Prof. Antonio Benedetti………………………………………. 

Dr. Sandro Ortolani……………………………………………… 

Dr. Maurizio Mercuri……………………………………………. 

Dr. Augusto Taccaliti……………………………………………. 

Sig.ra  Reinini Margherita……………………………………………. 

 

Polo di Ascoli Piceno 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Giorgio Barbatelli………………………………………. 

Dr. Stefano Marcelli……………………………………………. 

Prof.ssa Armanda Pugnaloni………………………………. 

Sig.ra Angelini Vanessa……………………………………….. 

Polo di Fermo 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante studenti 

 

Dr. Adoriano Santarelli……………………………………………… 

Prof.ssa Erica Adrario…………………………………………………. 

Sig. Catinari Michele…………………………………………….. 

Polo di Macerata 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante studenti  

 

Dr.ssa Rita Fiorentini………………………………………………. 

Prof.ssa  Daniela Marzioni…………………………………………. 

Sig.ra Sardellini Maria Sofia……………………………………… 

Polo di Pesaro 

Presidente Corso di Laurea 

Direttore ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof.ssa Emilia Prospero 

Dr.ssa Tiziana Benedetti 

Prof.ssa Monica Mattioli Belmonte………………………….. 

Dr. Vincenzo Catalano………………………………………………. 

Sig. Borghetti Luca…………………………………………………… 

 


